

# InternationalMedia

JUMAT 28 JANUARI 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



## WAPRES RESMIKAN PENCANANGAN EKOSISTEM GLOBAL HALAL HUB

Wakil Presiden Ma'aruf Amin (kedua kanan) didampingi Menteri Perindustrian Agus Gumiwang Kartasasmita (kanan) menyapa para pelaku UMKM secara daring usai meresmikan Pencanangan Ekosistem Global Halal Hub di Kebon Nanas, Tangerang, Banten, Kamis (27/1). Global Halal Hub merupakan ekosistem pengembangan produk halal berbasis platform digital diharapkan dapat mengakselerasi pengembangan UMKM dan produk halal Indonesia di dalam negeri maupun pasar global, sebagai gerakan nasional sinergitas menuju Indonesia Pusat Produsen Halal Dunia 2024.

# Polri telah Menyita Aset Obligor BLBI Rp5,9 T untuk Dikembalikan ke Negara

Sepanjang tahun 2021 Polri telah mengungkap 324 kasus tindak pidana kejahatan kekayaan alam berupa ilegal logging, 350 ilegal mining dan 35 kasus ilegal fishing.

JAKARTA (IM) - Kepolisian Negara Republik Indonesia (Polri) yang dilibatkan dalam Satuan Tugas (Satgas) penanganan hak tagih

negara dana BLBI, berhasil menyita aset senilai Rp5,9 triliun untuk dikembalikan kepada negara.

Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo menyampaikan, total aset tersebut berupa pengamanan dan penguasaan fisik dari aset yang dimiliki oleh obligor atau debitur dana BLBI.

"Rp 5,9 triliun nilai aset yang disita, pengamanan dan pengu-

asaan fisik aset obligor," kata Listyo dalam keterangan tertulis kepada wartawan, Rabu (26/1).

Selain itu, Listyo menjelaskan upaya korps bhayangkara dalam mengungkap kasus kejahatan terhadap kekayaan negara atau tindak pidana korupsi terus dilakukan secara masif. Di mana selama tahun 2021, Polri telah menangani 247 kasus tindak

pidana korupsi.

"Berdasarkan penilaian BPK dan BPKP, total kasus keuangan negara senilai 442 miliar berhasil diselamatkan atas penyidikan perkara korupsi sepanjang tahun 2021. Jumlah tersebut meningkat 18,5 persen dibanding tahun 2020," kata mantan Kabareskrim

▶ Bersambung ke hal 11

## Kejagung Siap 'Seret' Buronan yang Ngumpet di Singapura

JAKARTA (IM) - Kejaksanaan Agung (Kejagung) langsung bergerak mengumpulkan data-data Daftar Pencarian Orang (DPO) alias buron, setelah Indonesia-Singapura menandatangani perjanjian ekstradisi. Kejagung juga mengumpulkan data aset perkara yang disimpan di Singapura.

Direktur Upaya Hukum Eksekusi dan Eksaminasi (Uheksi) Jampidsus Kejagung, Andi Herman mengatakan, pihaknya mandata para buron yang berada di luar negeri, termasuk Singapura.

"Sedang kita kumpulkan buronan yang kemungkinan ditengarai ada di situ, ini sementara tim bekerja untuk melakukan inventarisasi buron-buron yang ada di luar negeri termasuk yang ditengarai sekarang ini apakah berada di Singapura," kata Andi di kantornya, Kamis (12/1).

Saat ini Jaksa Agung Muda Bidang Pidana Khusus (Jampidsus) dan Jaksa Agung Muda Bidang Intelijen (Jamintel) tengah melakukan koordinasi untuk mengetahui keberadaan para buron di luar negeri. Palsunya, para buron ini kerap kali berpindah-pindah dari satu tempat ke tempat lain.

"Ya ini masih diinventarisir karena kan updetnya itu kan ada moving, mobile ya, nanti kita coba mendapatkan informasi secara intelijen bahwa kemungkinan keberadaan di sana kita akan melakukan koordinasi," jelasnya.

Meski demikian dia mengaku dengan perjanjian ekstradisi tersebut akan memberikan kemudahan untuk melakukan penangkapan terhadap terpidana dan penyitaan aset yang disembunyikan di negeri tersebut. Andi menyebutkan beberapa aset kasus yang di

▶ Bersambung ke hal 11

## Kini Giliran Kuasa Hukum Jerinx Dilaporkan Adan Deni ke Polisi

JAKARTA (IM) - Blogger Adam Deni memastikan tidak ada kata damai dengan pengacara Sugeng Teguh Santoso terkait kasus pencemaran nama baik yang

dilaporkan ke Polda Metro Jaya. Untuk diketahui, Adam Deni melaporkan Sugeng karena dituding melakukan pemerasan terhadap musisi I Gede Ari Astina

alias Jerinx.

"Itukan kesalahan fatal, pintu maaf sudah tertutup buat dia," ujar

▶ Bersambung ke hal 11

## Urus Dana PEN Koltim Rp350 Miliar, Eks Dirjen Kemendagri Minta Suap Rp10 M

JAKARTA (IM) - Penyidik KPK menetapkan eks Dirjen Kemendagri, M Ardian Noerianto, sebagai tersangka suap terkait pengajuan dana Pemulihan

Ekonomi Nasional (PEN) daerah Kabupaten Kolaka Timur atau Kotim. Ardian disebut minta suap sebesar Rp 10 miliar lebih.

"Tersangka MAN (M Ard-

ian Noerianto) diduga meminta adanya pemberian kompensasi atas peran yang dilakukannya dengan

▶ Bersambung ke hal 11



## HARI BAKTI IMIGRASI DI KBRI BEIJING

Duta Besar Indonesia untuk Tiongkok Djauhari Oratmangun (ketiga kanan) didampingi Sekretaris Jenderal ASEAN-China Center (ACC) Chen Dehai (kedua kanan) dan Atase Imigrasi KBRI Beijing Raden Fitri Saptaji (kanan) beserta jajaran Dharma Wanita Persatuan KBRI Beijing memotong kue pada peringatan Hari Bakti ke-72 Imigrasi di aula serba guna KBRI Beijing, Tiongkok, Kamis (27/1). Peringatan tersebut juga ditandai dengan peluncuran logo baru Atase Imigrasi KBRI Beijing.

## Tambah 8.077 Kasus Positif Covid-19, DKI Jakarta Sumbang 4.149 Kasus

JAKARTA (IM) - Pemerintah melaporkan tambahan kasus Corona pada Kamis (27/1) sebanyak 8.077 kasus positif. Provinsi yang melaporkan kasus terbanyak adalah DKI Jakarta dengan sumbangan 4.149 kasus.

Data penambahan kasus Corona ini dipublikasikan Humas BNPB, Kamis (27/1). Data kasus COVID-19 diperbarui setiap hari per pukul 12.00 WIB.

Adanya penambahan kasus baru sebanyak 8.077, sehingga total kasus positif Corona di Indonesia hingga hari ini sebanyak 4.309.270.

Pemerintah juga melaporkan pasien yang sembuh dari Corona dalam 24 jam terakhir sebanyak 1.643. Dengan demikian, total pasien Corona yang sembuh di Indonesia menjadi 4.129.305.

Ada pula penambahan kasus kematian akibat Corona pada hari ini sebanyak 7 kasus, sehingga total kasus kematian akibat Corona menjadi 144.261.

Dilihat berdasarkan sebaran kasus per provinsi, DKI Jakarta menyumbang kasus terbanyak dengan 4.149 kasus. Lalu diikuti Jawa Barat sebanyak 1.744 kasus dan Banten dengan 1.291 kasus. ● mar

**Yayasan Tzu Chi Indonesia**  
Orang yang berjiwa besar akan merasakan luasnya dunia dan ia dapat diterima oleh siapa saja!  
(Master Cheng Yen)

**intiland**

**Bagus Surgical Mask**  
Masker bedah nyaman digunakan sehari-hari  
**3 Ply Masker**  
SURGICAL GRADE  
BFE ≥ 98%  
\*Desain Masker terdaftar Tali lebih lebar  
Nyaman dipakai sehari-hari  
\*Sesuai Standarisasi YY 0469-2011 Medical Surgical Masks & EN 14683:2019+AC:2019

**ASALTAU!**  
**Ozzie, Gorila Tertua di Dunia Mati di Kebun Binatang Atlanta**  
OZZIE, gorila jantan tertua dunia mati. Kematian Ozzie diumumkan Kebun Binatang Atlanta, Negara Bagian Georgia, Amerika Serikat (AS) melalui pernyataan pada Selasa (25/1). Menurut pernyataan itu, Ozzie meninggal pada usia 61 tahun, usia yang cukup terhormat untuk seekor gorilla. Sebab menurut ilmuwan, usai gorilla berkisar 35-40 tahun jika hidup di alam liar.  
Ozzie adalah gorila tertua di Kebun Binatang Atlanta dan gorila tertua ketiga di dunia, menurut pernyataan itu. Ozzie ditemukan pada Selasa oleh staf perawatannya.  
Pihak kebun binatang mengatakan bahwa Kamis (20/10), Ozzie menunjukkan tanda-tanda nafsu makan berkurang, dan Tim Perawatan dan Kesehatan Hewan memberinya perawatan pendukung untuk mendorong gorila makan dan minum. Tim dikatakan telah merawatnya selama 24 jam terakhir setelah dia menunjukkan gejala seperti wajah bengkak, lemah, dan tidak bisa makan atau minum.  
"Ini adalah kehilangan yang menyakitkan bagi Zoo Atlanta. Meskipun kami tahu saat ini akan datang suatu hari nanti, kenisicayaan

▶ Bersambung ke hal 11

**NANO POLISH®**  
IDM000144822  
**SANDIMAS**

**ACE**  
The helpful place.

**BANK MAYAPADA**  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.450,00	14.275,00
SGD	10.863,00	10.548,00
AUD	10.287,00	10.087,00
EUR	16.380,00	16.105,00
HKD	1.893,00	1.808,00
GBP	19.612,00	19.297,00

Kamis 27 Januari 2022 15.45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>